

地域が誇る丸岡南中学校をめざして

地域と一緒に

# 共々に



# 共々に 悠々と 高々と

第3号 9月25日(水)発行

【このお便りでは、丸岡南中学校の生徒達が、地域と関わり、地域活性化に貢献している様子を紹介し、応援していきます。】

## 大人も子どもも笑顔で楽しめた「南中秋まつり」は大成功!

9月14日(土)文化祭翌日の「南中秋まつり」には、晴天のもとに、多くの方々が丸岡南中学校にきてくださいました。(2日目の来校だけで、およそ500人です!)

日頃お世話になっているPTAや地域の方々に「おもてなし」によるご恩返しをしようと、生徒会執行部やスクエアの3年生を中心に様々なブース・イベントを開催しました。丸岡高生のブース、PTAの方々による「食品・物品バザー」、南中生による「体験ブース・展示・委員会と部活動発表」、地域と生徒会執行部による「ごんぼ汁ふるまい、ウオークラリー」や小学校と中学校のPTAによる「4校連携事業」も開催され大賑わいでした。

南中生のみなさん! 全校生徒だけではなく、PTAの方々、地域の方々も一緒に南中に集まり協力して開催したお祭りは大成功でしたね! このようなすごいイベントができる中学校は、坂井地区・福井県内でも南中だけでしょう。改めて南中生の素晴らしさ、そして南中生を大きく支えて下さるPTA・地域という「大応援団」の「愛」と「結束力」を感じた一日でした。

生徒たちの「食べたい! やりたい! 作りたい!」が、大人の支援で実現しました。

## PTA・地域の方々、本当にありがとうございました。

### <食品バザーはシフトを組んで生徒がお手伝い>

\*「バザーで食べたいものは何か」、生徒にアンケートをとり、PTAの方々メニューを考えてくださいました。



○自分達が地域のみなさんがどう思っているのか知れたし、地域も、学校がどう活動しているのか知れてよかったと思います。生徒それぞれが、自分の仕事を全うしていました。楽しい活動(フリータイム)と仕事(バザーのお手伝いや委員会・部活の活動)をめりはりをもって行っていました。(北川生徒会長)

### <ブースやウオークラリーも楽しめました>

\*「中学生だけでなく、地域の子どもも楽しめるまつりを…と工夫してくれた各担当のみなさん、お疲れ様でした。



### <来校された方々の声>

○まつりは、すごく楽しかったです。  
○お化け屋敷がとても怖かったです。学校もとてもきれいで、中学生になるのが楽しみです。

### <スクエア制作やごんぼ汁ふるまいを通して地域の方々とも交流できました>

\* 地域の方々と生徒達が話し合っ行った企画も実現しました。



### <地域の方々の声>

○秋まつりに地域として参加でき、貴重な経験となりました。ありがとうございます。  
○地区のイベントに中学生が参加してくれるだけで明るく、盛り上がります。